



Pengumuman Kematian Eric Carmen, Penyanyi Hits All By Myself dan Frontman Raspberries | Berita Hiburan & Seni Terkini

Description

Legenda musik asal Ohio, Eric Carmen, yang populer dengan grup power pop Raspberries kemudian meraih kesuksesan solo dengan lagu hits seperti Hungry Eyes dan Never Gonna Fall In Love Again, telah meninggal dunia pada usia 74 tahun. Berita meninggalnya Carmen diumumkan oleh istrinya, Amy, di website resmi penyanyi tersebut. Ia meninggal dalam tidurnya akhir pekan lalu. Musik Eric Carmen telah memberi kebahagiaan bagi banyak orang selama beberapa dekade dan akan menjadi warisan terakhirnya.

Karier Carmen dimulai dengan sukses bersama grup Raspberries sebelum meraih kesuksesan solo. Lagu All By Myself-nya, yang kemudian dinyanyikan oleh Celine Dion, muncul dalam adegan pembuka klasik film Bridget Jones's Diary. Hungry Eyes yang terdapat dalam film Dirty Dancing juga mencatat kesuksesan. Carmen juga menulis lagu Almost Paradise dari soundtrack Footloose. Bersama Raspberries, Carmen merilis album debut mereka pada tahun 1972 dengan lagu hits seperti Go All The Way.

Setelah empat album bersama Raspberries, Carmen memutuskan untuk berkarier solo. Ia juga sempat tur dengan Ringo Starr & His All-Starr Band pada tahun 2000. Eric Carmen ditinggalkan oleh istrinya dan dua anak mereka, Kathryn dan Clayton. Wafatnya Carmen meninggalkan duka mendalam bagi para penggemar musiknya di seluruh dunia.

Dalam karier musiknya, Eric Carmen telah mendedikasikan keseluruhan hidupnya untuk menciptakan musik yang menyentuh hati banyak orang. Musiknya akan terus dikenang sebagai warisan dari seorang legenda musik sejati. Kepergiannya memberikan kesempatan bagi penggemar untuk merenung dan menghargai kontribusi besar yang telah ia berikan dalam dunia musik. Tidak hanya meninggalkan kenangan manis, Eric Carmen juga telah mengilhami banyak generasi musisi dengan karya-karyanya yang penuh makna.

Ringkasan

Penyanyi-penulis lagu kelahiran Ohio, Eric Carmen, telah meninggal dunia pada usia 74 tahun. Ia dikenal dengan hits solo seperti All By Myself dan Hungry Eyes. Bagaimana lagu-lagunya memengaruhi industri musik? Apa yang membuatnya begitu diingat oleh para penggemarnya? Berikan pendapat dan kenangan Anda tentang Eric Carmen dan warisan musiknya. Kita semua bisa merayakan kehidupannya melalui lagu-lagunya yang timeless. Semoga ia beristirahat dengan tenang. Ayo bagikan cerita dan kesan Anda tentang Eric Carmen di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark